



## Toma de posesión de 72 profesores y cargos académicos

El Paraninfo de la Universidad de Salamanca acogió ayer el acto de toma de posesión de hasta un total de 72 nuevos cargos académicos y profesores de la institución, en la ceremonia más numerosa de este tipo en los últimos años. En la jornada de ayer prometieron o juraron su cargo doce nuevos decanos y directores de escuela, elegidos en las elecciones del pasado mes de abril. En concreto se trató de los dirigentes de Ciencias; Ciencias Agrarias; Ciencias Sociales; Economía y Empresa; Educación; Farmacia; Filología; Filosofía; Medicina, Traducción y las escuelas Politécnica de Zamora y Educación de Ávila. Asimismo, tomaron posesión 35 directores de departamento, dos de instituto, 12 catedráticos y 11 profesores titulares. / **J. M. GARCÍA**

